

MERCREDI 5 FEVRIER 2025

Zoodyssée, le parc départemental des Deux-Sèvres, rouvre ses portes le 8 février tout en poursuivant sa modernisation

« En engageant la modernisation de Zoodyssée en 2017, le Département des Deux-Sèvres a mis le parc animalier sur les rails afin qu'il devienne une locomotive touristique sensibilisant à la biodiversité de manière ludique et pédagogique. Une mue qui rencontre son public chaque année ! En 2024, quelque 63 250 visiteurs ont arpenté les allées de ce parc de trente hectares où vivent 93 espèces différentes. Cette fréquentation est la deuxième meilleure de l'histoire de Zoodyssée malgré une saison compliquée avec une météo humide », a déclaré Coralie Dénoués, présidente du Conseil départemental des Deux-Sèvres, lors d'un point presse annonçant la réouverture de Zoodyssée prévue le samedi 8 février.

Et d'ajouter : « Cette saison réussie confirme la pertinence de cette modernisation et nous confère un certain enthousiasme pour continuer ! Le projet du parc s'écrit chaque année et ce jusqu'en 2027, date d'achèvement de la mue de Zoodyssée. 2025 est une période de grands préparatifs, avec l'engagement du chantier de l'Odysée Outre-Mer, elle jette les bases de 2026 lors de laquelle le public rencontrera la diversité de la faune des territoires français plus lointains ».

L'été 2025 sera également marqué par l'arrivée d'une nouvelle espèce à l'Odysée nordique : le glouton. S'agissant des élevages conservatoires, les premiers lâchés en France du petit carnivore le plus menacé d'Europe, le vison, seront organisés. Une première en Europe !

Naissances et nouveaux pensionnaires

Bénéficiant de bonnes conditions de vie, la faune de Zoodyssée présente chaque année un carnet rose fourni ! 2024 a enregistré 148 naissances pour 17 espèces différentes : Ces naissances se répartissent entre les reptiles (37%), les mammifères (31%) et les oiseaux (32%). Cistudes d'Europe, visons, renne, bison... font partie des bébés de l'année.

Du côté des nouveaux pensionnaires, des daims, élans d'Europe, rats laveurs, renard roux, oies, chèvres poitevines ont pris leurs quartiers à Zoodyssée ainsi que la première espèce de la zone Outre-Mer, le coati roux.

En plus de ces nouvelles arrivées, l'hiver a été propice aux travaux. Les agents de Zoodyssée, du chantier d'insertion, de la direction des routes de la collectivité et des entreprises extérieures ont réalisé des travaux d'embellissement et d'amélioration du site : réaménagement d'enclos pour le bien-être des animaux, poursuite de l'aménagement paysager du site, travaux de la zone Ma première Odysée, destinée aux tout-petits. Ouverture prévue en avril 2025.

Et Coralie Dénoués de conclure : « Nous avons acquis du foncier supplémentaire (NDLR, l'ancienne scierie qui jouxte le parc). Cela pour anticiper le développement du parc avec l'arrivée de nouvelles espèces. Le parking a quant à lui été agrandi afin de répondre aux périodes de fortes affluences telles que les ponts de mai. Nous sommes prêts pour accueillir les visiteurs que j'espère nombreux dès l'ouverture ! »

A noter que durant les vacances d'hiver un jeu de piste baptisé « À la recherche de la glace éternelle » amusera les 3-6 ans et les 7-12 ans. Une exposition concernant les sujets de recherches du CNRS dans les terres arctiques et antarctiques sera également visible.

Plus d'informations sur www.zodyssee.fr

 www.deux-sevres.fr

CONTACT PRESSE

Delphine PERONNET

Direction du Cabinet et de la Communication
Tél : 05 49 06 63 48 • Port : 06 63 21 57 51

